



新年あけましておめでとうございます。長いお休みが明け、子どもたちの元気な挨拶で新たな1年がスタートしました。「おばあちゃん家に行ったんだあ」など思い出話を沢山聞かせてくれました。満面の笑みで話す子ども達を見てご家族で過ごす時間が、かけがえのない『心の充電』に繋がっていると感じました。

事務室横の廊下にはぱんだぐみの「新年の抱負」が掲示されています。目標を達成した経験の積み重ねから大きな自信が生まれます。日々の保育の中で子どもたちの小さな芽生えの時機を見逃さず、一人ひとりの成長に合わせ寄り添いながら子どもたちの育ちを見守っていきます。

本年もよろしくお願ひいたします。



1	木	元旦
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	保育始め
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	や・ぱ水泳教室
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	体操教室
14	水	園内研修17:50までの保育
15	木	まゆだま飾り ぱんだ組保育参観懇談会
16	金	こあら組水泳教室
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	体操教室
21	水	
22	木	こあら組懇談会PM
23	金	や・ぱ水泳教室
24	土	
25	日	
26	月	投球教室
27	火	体操教室
28	水	避難訓練 ひよこ組懇談会PM
29	木	
30	金	
31	土	

令和8年1月8日(木)

社会福祉法人 育慈会

ことぶき乳児保育園

✿保育目標✿

- *元気な子ども
- *思いやりのある子ども
- *いきいきと表現できる子ども
- *身辺処理のできる子ども



無病息災を願う まゆだま飾り



飾りは保育園
オリジナル
お守り・鯛・小判・
扇・追羽根・旗
おかめ・お団子

『まゆ玉飾り』とは繭の形をした上新粉のお団子を水木などの小枝に刺したお飾りのことです。小正月(旧暦1月15日)に歳神様にお供えし、豊作を祈るという古くから各地の養蚕農家に伝えられていました。このお団子を小豆粥にして食べると丈夫で過ごせるといわれています。本法人では園児全員の無病息災を願って、年中行事にしています。1月15日(金)に水木に飾り付けて一人一人、お家に持ち帰ります。ぱんだ組さんは保育参観でお団子作りを手伝っていただきます。よろしくお願いします。

保育士体験

今年度の保育士体験も今月で終わりとなります。お父さん、お母さんが保育園に来てくれることで、子ども達の1日もいつも以上に盛り上がり、「一緒にあそぼう!!」と大騒ぎです♪1日一緒に過ごすことで、園での様子やお友だちとの関わりを見て知ることが出来、保護者の皆様も有意義な時間になったとのご感想をたくさんいただきました。来年度もぜひお越しいただき子ども達とたくさん遊んでください!ご参加ありがとうございました。



おしらせ 【歳末たすけあい募金活動】

ぱんだ組さんが12月17・18・19日の3日間アーチ下で募金活動を行いました。みなさんご協力ありがとうございました。

募資金額 ¥ 6,000送金致しました。

◆職員異動のおしらせ◆

10月末退職 島香芽衣先生(うさぎ組担任)ありがとうございました。



クラスのようす



ひよこぐみ(0歳児)

4月のころは3人でスタートしたひよこ組ですが、少しづつお友だちが増えて、今は11人。とても賑やかになりました。月齢や成長発達に合わせ保育士と一緒に好きな玩具で遊んだり、心れあい遊びを楽しんだり、ゆったりと安心した環境の中で過ごしています。お天気のいい日にはお散歩やお庭で元気に遊んでいます。

少しづつお友だちの存在を意識するようになり一緒に遊ぶ姿はとても微笑ましいです。一人ひとりの生活リズムに合わせて楽しく過ごしていきます。



こあらぐみ(3歳児)

お友だち同士で遊ぶことや、ルールのある遊びが少しづつできるようになってきたこあら組です！かくれんぼや鬼ごっこ、転がしドッヂボールなどお友達がいなければできない遊びです。ルールや約束を守ることの大切さも伝えながら、一緒に遊ぶ楽しさを経験していきます(^_^)



りすぐみ(1歳児)

12月から給食後にうがいをするようになりました。最初はやり方がわからず飲み込んでしまう子もいましたが、今ではしっかり口に含んで「べー」と上手に出せるようになりました。うがいを気に入り何度も繰り返し行う子や、早くうがいをしたくて給食途中でコップを取りに行く子も！楽しみながらで習慣が身についています。子ども達のやる気を大切にしています。



やぎぐみ(4歳児)

12月は楽器遊びを楽しみました♪自分で作った太鼓、鈴やタンブリン。音楽に合わせて、音を鳴らすことを楽しんでいました(*^-^*)1月になり、あと3ヶ月でぱんだ組さんです。自分のことは自分で！の、意識も、少しづつ身に付いている様に感じます。ぱんだ組さんになるんだ！という、憧れの気持ちを持ちながら、やぎ組でも楽しく毎日が過ごせるようにしていきたいと思います😊



うさぎぐみ(2歳児)

先日、調理の先生に「おひさま農園で大根を抜いてきて♪」と頼まれ、ワクワクしながらお散歩に出発したうさぎぐみのお友だち。畑に到着すると、「どれが大根だろう…?」「これだ！少し大根が見えているよ！」と大根を発見！大きい大根はどれかな？と皆でよ～く観察しながら、大きなかぶのように、「うんとこしょ、どっこいしょ」と引き抜きました！お散歩から帰ってきて調理の先生に大根を渡しに行く顔はとっても誇らしげで可愛らしかったです。

「またお手伝いがしたいな！」と頼もしい子どもたちでした。



ぱんだぐみ(5歳児)

あけましておめでとうございます。園生活もあと3ヶ月となり就学に向けて頑張っている子ども達です！11月から始めたお勉強タイム、はじめのうちは眠そうな姿もありましたが、だいぶ慣れてきた様子で、ひらがなや数字も少しづつ書けるようになってきました。製作では自分で作った作品に名前を書いたり、カルタ作りでは好きなひらがなを選んで、絵札、読み札を作り、ぱんだ組オリジナルカルタで遊んで楽しんでいます。いろいろなことに挑戦し楽しんでいるぱんだ組さんです。

